

Nombre de alumno:

Nelson Levi Solís HERNANDEZ

Nombre del profesor:

Luz María Castillo

Nombre del trabajo:

Reporte de lectura

Materia:

Desarrollo humano SIÓN POR EDUCAR

Grado:

Sexto cuatrimestre

Grupo: A

Postulados del hombre en el humanismo

Se dice que la corriente humanista más que unas escuelas es un movimiento, 5 de los puntos

más importantes de este, son:

EL HOMBRE...

-Sobrepasa la suma de sus partes

-Lleva a cabo su existencia en un contexto humano.

-Es consciente

-Tiene la capacidad de elección

-Es intencional en sus propósitos

La psicología humanista es centrada en las personas, su experiencia, significado. Las

personas tienen decisión, creatividad, autorrealización, etc...

Al hablar de autorrealización nos referimos a un impulso de actualizarnos y mejorar nuestro

desarrollo. Al hablar de existencia y libertad, damos a entender que el hombre debe ser dotado

de la libertad. En un contexto humano el hombre se relaciona y esto es parte de su desarrollo.

La persona es más que la suma de sus partes

Desde la perspectiva holística es doctrina filosófica contemporánea que es "la práctica de

todo" "integridad" "entero" "completo".

Se dice que el hombre es un ente, porque existe y su componente bio se refiere a que es un

organismo vivo que pertenece a la naturaleza. Su componente psico se refiere a que además

de ser un organismo vivo tiene mente, lo que le permite estar consciente de su existencia. El

hombre es un ente social porque recibe influencias favorables y desfavorables como resultado

de la interacción con la sociedad (constituida por semejantes a él) que lo rodea y con el medio

ambiente físico, en el cual lleva a cabo su vida.

Bibliografía: Antología